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EIXO CAPITAL

Acompanhe a cobertura da política local com @anacampos_cb

Filiação prestigiada 
por caciques do PP

Foi prestigiada a filiação do ex-deputado Rogério Rosso e do empresário Fernando 
Marques ao PP. Teve a presença de dirigentes do partido, como o ministro-chefe da Casa 
Civil, Ciro Nogueira, e do presidente da Câmara, Arthur Lira (PP-AL). Presidente do PL-
DF, a ministra-chefe da Secretaria de Governo da Presidência, Flávia Arruda, também 
esteve no evento. Sinal de uma grande construção política para as próximas eleições.

SÓ PAPOS

“Sério que, entre 
um ladrão de um lado e 

um ladrão do outro, a culpa 
é do juiz? Entre o petrolão e a 

rachadinha, não há escolha possivel. 
Precisamos, sim, reformar nosso 

sistema de justiça para que casos de 
corrupção não fiquem impunes”

Sergio Moro (Podemos), 
ex-juiz da Operação Lava-Jato, 

pré-candidato à Presidência 
da República

“O escritório 
de advocacia do ex-juiz 

recebeu mais de R$ 40 milhões 
de empresas condenadas na 

Operação Lava-Jato. A pergunta 
que não quer calar: Por que essas 

empresas estão dando dinheiro para o 
juiz que julgou e as condenou?”

Rosilene Corrêa (PT), 
diretora do Sinpro-DF, 

pré-candidata ao 
Palácio do Buriti

ANA MARIA CAMPOS
anacampos.df@dabr.com.br

TRÁFICO/

R$ 25 milhões em cocaína

Fingindo ser técnico de telefonia, suspeito conduzia uma Hilux e foi abordado próximo à Padre Bernardo (GO)

A
pós um mês de investiga-
ções, policiais civis do DF 
e do Mato Grosso e poli-
ciais rodoviários federais 

apreenderam, na tarde de ontem, 
200kg de cocaína perto de Padre 
Bernardo (GO) — distante 115km 
de Brasília. O valor do carrega-
mento está avaliado em R$ 25 mi-
lhões e a apreensão inclui a droga 
do tipo “escama de peixe” (cocaí-
na extremamente pura) e pasta 
base (substância alcalina mistu-
rada à cocaína). Um homem, de 
43 anos, foi preso em flagrante 
com o carregamento.

Fingindo ser técnico de tele-
fonia, o suspeito conduzia uma 
Hilux. De acordo com o delega-
do Rogério Henrique, coordena-
dor da Coordenação de Repres-
são às Drogas da Polícia Civil do 
Distrito Federal (Cord/PCDF), o 
acusado transformou o veículo 
para ficar parecido com o de uma 
empresa de telefonia, de forma a 
despistar a polícia. “Ali, tinha es-
paço para escada e material de 
telefonia e a droga estava nessas 
antenas”, detalhou.

A operação conjunta come-
çou há cerca de um mês, depois 
que os policiais de Mato Gros-
so souberam que os entorpe-
centes seriam trazidos para o 
DF. A equipe também já sabia 
que o grupo que simulava ser de 

A operação conjunta que levou à apreensão da cocaína tipo “escama de peixe” e na forma de pasta base durou um mês

PCDF/Divulgação
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À QUEIMA-ROUPA

CELINA LEÃO, 
Deputada federal presidente do PP-DF

“Se o governador 
quiser, o PP 
estará de portas 
abertas para ele 
se filiar”

Como foi o convite para Rogério Rosso e 
Fernando Marques entrarem no PP?

Foi uma ideia natural. Sou amiga do Rogério 
Rosso desde a época do governo Roriz. Temos 
uma relação de amizade, respeito e cordialidade. 
O Fernando foi candidato ao Senado na 
campanha passada, quando tive oportunidade 
de conhecê-lo como uma figura pública. Acredito 
nele também como grande empresário que deixa 
um legado de empreendedorismo, que pensa 
como o Brasil pode se desenvolver. Acredito que 
os dois nomes vão agregar muito ao PP. Fiz o 
convite num almoço, com o aval do nosso líder 
maior, que é o ministro Ciro Nogueira.

O que eles pretendem?
O PP é um partido que sempre dialoga. 

Acredito que o Rosso tenha pretensão de ser 
candidato a federal. Estamos formando uma 
nominata para isso. O Fernando, acredito, tem 
pretensão de disputar uma majoritária. Vamos 
trabalhar nisso também. Vamos escutar todos 
os atores envolvidos nisso e principalmente o 
governador Ibaneis que é nosso condutor de 
todo esse processo. Lembrando que o Fernando 
tem discutido conosco a possibilidade de uma 
suplência do Senado.

O PP tem pretensões de concorrer 
a algum cargo majoritário?

Todo partido grande tem pretensões de 
disputar a majoritária. Precisa discutir cargos, 
nomes e acertos com outros partidos que 
tenham identidade de projetos. Isso é natural.

Vai apoiar a reeleição de Ibaneis?
Nós vamos sim apoiar a reeleição do Ibaneis. 

Acho que o PP foi o primeiro partido que apoiou 
a reeleição do governador ainda no ano passado.

Tem convite do PP para que 
Ibaneis se filie ao partido?

Se o governador quiser, o PP estará de portas 
abertas para ele se filiar.

Quem na sua avaliação dará palanque 
para o presidente Jair Bolsonaro no DF?

Acredito muito que o palanque 
do presidente Bolsonaro no DF 
será o do Ibaneis também.

 Crédito: Divulgação/PP
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Frente única

Antes da filiação de 
Rogério Rosso e Fernando 
Marques ao PP, a ministra 
Flávia Arruda almoçou com o 
ex-deputado Alberto Fraga. 
Ela tem trabalhado para unir 
todo o grupo em uma 
frente única.

Pandemia adia 
filiação de Joaquim 
Roriz Neto

Por conta da covid-19, 
a filiação de Joaquim Roriz 
Neto ao PSD foi adiada. Ele 
e a mulher, Clarissa Roriz, 
testaram positivo e a festa 
de ontem, que estava sendo 
organizada pelo presidente 
do PSD-DF, Paulo Octávio, 
foi suspensa. O neto do ex-
governador e a esposa estão 
com sintomas leves.

Segurança 
e eleições

O Ministro da Justiça 
e Segurança Pública, 
Anderson Torres, e o 
governador Ibaneis Rocha 
tiveram ontem uma reunião 
importante. A pauta 
prioritária foi o reajuste das 
forças de segurança do DF, 
porém, logo após tratar do 
tema com a presença dos 
secretários de Segurança, 
Júlio Danilo, e de Economia 
do DF, Itamar Feitoza, Torres 
e Ibaneis mantiveram uma 
reunião privada. A pauta? 
Cenários políticos para as 
eleições no DF.

Nelson Almeida/AFPMinervino Junior/CB/D.A Press

uma empresa de telefonia para 
transportar a droga. “Recebe-
mos as informações da inves-
tigação e conseguimos traçar a 
rota do veículo suspeito. Escala-
mos nossas equipes em pontos 

estratégicos para fechar o cerco 
e conseguimos abordar o moto-
rista”, afirmou o policial rodo-
viário Rodrigo Abreu.

Ainda de acordo com a apu-
ração policial, a droga seria 

distribuída a outros traficantes 
da capital. As investigações con-
tinuam. O novo objetivo é iden-
tificar a rede de abastecimento 
de drogas. Preso, o homem pode 
pegar de 15 a 30 anos de prisão.

Disfarce

Em outubro do ano passa-
do, policiais da Cord e da PRF 
apreenderam cerca de três to-
neladas de maconha. Assim 

como no caso desta quarta-
feira, o suspeito trajava um uni-
forme de sinalização para não 
chamar a atenção.

As drogas vieram em um ca-
minhão de Foz do Iguaçu (PR), 
divisa com o Paraguai, com des-
tino a região da Rajadinha, em 
Brazlândia. A maconha foi ava-
liada em cerca de R$ 6 milhões.

Maiores apreensões

23 de fevereiro de 2022 

200kg 
de cocaína

21 de outubro de 2021 

3 
toneladas de maconha

27 de outubro de 2021 

1 
tonelada de maconha


